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質 問 要 旨（概要） 

 

１ 市営住宅に関連して 
 

⑴ 国交省の通知に従い連帯保証人確保の要件はなくすべきだが、県への働きかけ 

はどうか。 
 

 ⑵ 入居申込み資格に市税の滞納がないことを規定しているが、その規程の廃止を。 

 

 ⑶ 生活相談会の定期的な開催を。 

 

 ⑷ 恒常的に入居希望があり、希望先の地域も集中していることから、戸数の充実 

こそ必要ではないか。 

 

 
 

 ⑷  

 

２ 国保税に関連して 

 

⑴ 物価高騰の下、来年度も引き続き国保税率を据え置くべき。 

 

⑵ 子育て支援と逆行する子供の国保税「均等割」の廃止を。 

 

 

３ 会計年度任用職員に関連して 
 

 ⑴ 不安定雇用の多くが女性であることから、ジェンダー不平等状態をつくってい

るという認識はあるか。また、待遇改善をするとともに、正規職員と同じ仕事を

している場合は正規化せよ。 
 

 ⑵ 「職員数に対する監査委員の意見書の受け止めと正規化を進めることについて 

の見解は。 
 

 

４ 子どもの読書活動と司書の正規化について 
 

  小・中学生の読書量が全国と比較しても格段に多いという「白山市らしさ」を守

り発展させるためにも、学校・図書館司書の正規での配置を。 
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